ENVIA SU CONDOLENCIA AL PUEBLO DE CUBA POR EL DESASTRE DEL CICLON, EL P.C. DE ITALIA

Antibióticos y leche en polvo remite a Cuba el pueblo francés. También envió medicinas y leche Inglaterra. — Exhortación Senador Allende del

MENSAJE DEL P. C. DE ITALIA

ROMA, Oct. 11 (PL).—El Comité Ejecutivo del Partido Comunista de Italia envió hoy un mensaje a la Dirección Ncaional del Partido Unido de la Revolución Socialista de Cuba, en el que expresa su condolencia por los graves daños que el ciclón "Flora" ha infringido al valiente pueblo cubano.

El mensaje asegura que por sobre los destrozos ecasionados está la firmeza del pueblo cubano, que restablecerá, en poco tiempo, los daños originados por el huracán.

PRIMER ENVIO DEL PUEBLO FRANCES

PARIS, Oct. 11 (PL).-El próximo lunes zarpará del Havre el buque "Camilo Cienfuegos", a bordo del cual irá el primer en-vío de antibióticos y 10 tonela-das de leche en polvo que el pueblo de Francia envía a los dannificados cubanos del ciclón 10 tonela-

La organización francesa "So-Popular' comunicó a corro embajada cubana que también enviará a Cuba un cargamento de viveres y medicinas.

La Sociedad Francia-Cuba. La Sociedad Francia-Cuba, la Unión Nacional de Estudiantes de Francia, el "Socorro Popular" y otras organizaciones realizarán el próximo día 21 un acto de solidaridad con Cuba en la sala de la Mutualité de París, en la cual se exhibirán un film de Roman Karmen y documentales sobre la Isla de la Libertad. Libertad.

El próximo sábado partirá hacia La Habana un equipo de reporteros del mayor programa informativo de la televisión francesa, "Cinco columnas a la a" que encabeza Igo Barre-para transmitir programas bre los efectos del ciclón y movifización del pueblo cu-

ENVIA EL GOBIERNO BRITANICO MEDICINA Y LECHE

LA HABANA, Oct. 11 (P L).—El gobierno de Inglate-rra envió hoy al Gobierno Revolucionario y al pueblo de Cuba, su condolencia por las víctimas causadas por el ciclón que azotó las provin-cias de Camagüey y Oriente y ofreció ayuda médica, que fue aceptada por el gobierno cubano. cubano.

El embajador británico en La Habana recibió instruc-ciones del gobierno de su Majestad británica para ofre-

Majestad britanica para ofrecer esa ayuda.

Tomadas las medidas necesarias para cumplimentar ese auxilio, en la tarde de ayer salió de Nassau, en las Islas Bahamas, un avión "Shackleton", de la Royal Air Force, que arribó a Santiago de Cuba anoche.

El avión conduce un cara

El avión conduce un car-gamento de plasma sangui-neo, penicilina inyectable, terramicina, inyectable y en cápsulas, clorofernicol, te-traciclina y leche en polvo. EXHORTACION

DE ALLENDE

SANTIAGO DE CHILE, sidencial del FRAP y actual se-nador, Salvador Allende, llamó ayer al pueblo y al gobierno de Chile a iniciar una gran cam-paña de solidaridad con Cuba, dos de cuyas provincias dos de cuyas provincias fueron gravemente afectadas por el ci-ción "Flora".

on Flora.

Allende pidió al gobierno que
cabece la campaña y designe
n comité oficial, de modo que
cooperación a Cuba se haga encabece la cooperación a efectiva con máxima rapidez y eficacia. "Apelo —dijo— a la conciencia y a la reconocida generosidad de los chilenos, sin discriminación ni exclusiones de ninguna especie".

ninguna especie".

Allende señaló que "Cuba se halla frente a un grave problema y no podemos olvidar que en 1960 el gobierno y el pueblo de Cuba fueron los primeros que formularon un llamado internacional destinado a reunir fondos y suministros para los damnificados chilenos".

Luego recordó que fue testi-

Luego recordó que fue testi-go de la forma en que el pue-blo cubano se movilizó entonces a favor de los damnificados de Chile. "Todos los sectores —agre gó—, autoridades, trabajadores,

gó—, autoridades, trabajadores, estudiantes rivalizaron en devoción para ayudarnos".

El llamado de Allende recibirá un importante impulso hoy
por la noche en el teatro de la
Central Unica de Trabajadores,
donde se reunirán representantes de todos los sectores para donde se reunirán representan-tes de todos los sectores para integrar un amplio comité na-cional que dirija la campaña.

MENSAJES DESDE POLONIA

VARSOVIA. octubre (PL).—El Primer Ministro polaco Josef Cyrankiewicz dirigió un mensaje al Primer Ministro cubano, Fidel Castro, en el cual lamenta profundamente las trágicas consecuencias que tuvo para Cuba el paso por la parte oriental de la isla del sexto ciclón de la temporada.

Asimismo, el Ministro de Relaciones Exteriores, Adam Rapacki, transmitió un mensaje similar a su colega cubano Raúl Roa, expresándole su pesar por la devastación causada por el huracán. (PL).-El Primer Ministro

cán.

A LAS ORGANIZACIONES CHECAS

PRAGA, octubre 11 (PL).

—El colectivo de empleados
y funcionarios de la Embajada de Cuba en esta capital dirigió un llamamiento a todas las organizaciones de masas de Checoslovaquia para que organicen campañas de ayuda a Cuba, azo-tada por un ciclón que ha causado incalculables daños.

Asimismo la Embajada ex-hortó con la misma finali-dad a todas las brigadas de trabajo socialista y a todos los clubes de "Amigos de Cuba" en el país.

EXPRESA SOLIDARIDAD JOVENES DE LA RDA

BERLIN, octubre 11 (PL).— Los jóvenes de la República Democrática Alemana expresaron ayer su solidaridad con el pue-blo cubano que sufre las conse-cuencias del sexto ciclón de la presente temporada.

En un mensaje de solidaridad, el Consejo Central de la Juven-tud Libre Alemana afirma que "la juventud de nuestra Republica deplora junto con vosotros, hijos e hijas de vuestra patria socialista, las víctimas de la catástrofe natural".

AYUDARAN A CUBA LOS PIONEROS CHECOS

KLADNO RSCH, Oct. 11 (PL).
os miembros del club "Amigos de Cuba" de esta ciudad ; niños pioneros de la escuela ciudad y maria local ratificaron hoy su decisión de ayudar al pueblo cu-bano que lucha por reconstruir los destrozos causados por el ci-ción "Flora". Actitud solidaria se produjo en

el curso de un acto, donde s impuso el nombre de "Viñales Impuso el nomore de Vilaies a uno de los grupos pioneros de la escuela, los cuales mantienen estrechas relaciones con estu-diantes cubanos de la provincia de Pinar del Río, la más occi-dental de Cuba. dental de Cuba.

El acto concluyó cuando los cientos de asistentes cantaron los himnos nacionales de Cuba y Checoslovaquia, y el himno del "26 de Julio". DONAN JORNALES DE

SABADO Y DOMINGO
PRAGA, Oct. 11 (PL).—
Los trabajadores ferroviarios de los talleres Ustinnad
Laben, de Bohemia Septentrional, acordaron laborar el
próximo sábado y domingo, a
fin de dedicar esas ganancias fin de dedicar esas ganancias a ayudar a las victimas del ciclón que azotó a Cuba. Durante esos dos dias los

trabajadores y empleados ferreviarios arreglarán los va-gones de las minas de carbón de Bohemia Septentrional.

RECOLECTAN EN URUGUAY MEDICINAS Y LECHE MONTEVIDEO, (Oct. 11 (PL) Se inició aquí una vasta campa-

ha nacional de recolección de medicamentos y leche condensa-da para ayudar a los damnifica-dos del reciente ciclón en Cuba. La campaña está auspiciada por el Comité Nacional Coordina-dos del Apoyo a la Payolución

dor del Apoyo a la Revolución Cubana e incluirá a todos los sec-Revolución tores de la población.

tiles y partidos políticos, así como una comisión especial de médicos.
Planteamos una compaña en la

Asi lo informó el secretario de ese organismo, Victorio Casarte-lli, agregando que participarán organizaciones obreras y estudianque deben participar no sólo aquellos que acompañan a Cuba revolucionaria sino también a todas las personas sensibles de nuestro país, expresó Casartelli. Por su parte, la Unión Femenina del Uruguay hizo también un llamamiento en ese sentido y el diario "El Popular" exhortó a la sede del periódico.

la sede del periódico. En su editorial, el rotativo se-nala "el criminal regocijo de los imperialistas" por la dificil prue-ba que atraviesa la isla y agrega que no sería de extrañar que pretendieran utilizar la emergencia para alentar y organizar nuevas intentonas agresivas.

"Los imperialistas "Los imperialistas yerran una vez más porque no tienen en cuenta la capacidad de lucha del pueblo cubano, porque ignoran que Cuba cuenta con grandes amigos en el campo socialista". dice el diario.

Y concluye: "No hay que subestimar los periuicios que sufre

concluye: No hay que sub-bestimar los perjuicios que sufre Cuba. El valeroso pueblo que tiene como lider a Fidel Castro necesita ayuda. Y los pueblos de América Latina responderán como lo han hecho siempre..

EXPRESA CUBA SU AGRADECIMIENTO HACIA U THANT

NACIONES UNIDAS, Oct. 11 (PL).— Cuba agradeció, en la V Comisión, las palabras de condolencia expresadas por el presidente de la misma, al referirse a los daños ocasionados por el cidón del Cariba en Cuba. ción del Caribe en Cuba.

Pedro Alvarez Tambio, regro Alvarez l'ambio, delega-do de Cuba en esa comisión, ex-tendió a su vez la condolencia de su gobierno al pueblo y gobierno de Italia por el desastre ocurri-do ayer en la represa de Vajón.

AVION COLOMBIANO HACIA HAITI

..BOGOTA, Oct. 11 (PL).— Un avión de la Fuerza Aérea partirá hoy hacia Puerto Principe con un cargamento de medicina, alimentos y ropas, donado por la alimentos y ropas, donado por la Cruz Roja Colombiana a los damnificados por el reciente ciclón que azotó a Haití. El aparato debió haber hecho

el viaje ayer, pero tuvo que se aplazado el vuelo debido a las pésimas condiciones atmosféricas.

AYUDA FRANCESA

En un mensaje dirigido al Secretario General de la CTC-R. compañero Lázaro Peña, el Secretario General de la CGT de Francia, Beneit Franchón, expresa su condolencia a Cuba por la catástrofe, y le informa que los trabajadores de su país "participan activamente en colectas nacionales para socorrerlos".

También informa que partirá de El Havre, el lunes próximo, el buque de bandera cubana "Camilo Cienfuegos", cargado de viveres y medicinas para Cuba.

MENSAJES DE VIET NAM

Para contribuir a ayudar a los damnificados por el ciclón, los miembros del Frente de Liberación Nacional de Viet Nam del Sur, hicieron entrega de ropas y conservas a la dirección del Instituto de Amistad con los Pueblos.

También los miembros de la

blos.

También los miembros de la delegación de arquitectos vietnaciudadanos de la Re emocrática de Viet Republimitas. Democrática (Norte), enviaron un mer expresando su más sincera menuaje dolencia. Asimismo se expresa en él la seguridad de que el pue-blo cubano "mostrará el mismo valor y energia que en los he-roicos días de octubre de 1962".

LAS F. A. L. N. DE VENEZUELA

El Frente de Liberación Na-cional de Venezuela y sus Fuer-zas Armadas, han hecho llegar un mensaje a través del Institu-to Cubano-Venezolano de Solidaridad Revolucionaria, en que se expresa su deseo de traducir su solidaridad en alguna forma de ayuda "pero —añade— mientras gobierne en Venezuela el titere al servicio del imperialismo que organiza expediciones y trata de abogar a la Revolución Cubana esta solidaridad material será restringida". En el mensaje se muestra absoluta confianza de las FA

nuestra la las FALN e nel valor y la decisión del he-roico pueblo cubano, y destaca la actitud del comandante Fidel Castro, afirmando: "Sólo un con-ductor de pueblos sabe arriesgar su vida en el centro de todos los peligros, dirigiendo las tareas de salvamento, de orientación y de salvamento, de orientación y de inflexible orientación revolucionaria" MENSAJE

IE DE LA ALEMANIA DEMOCRATICA

La Juventud Libre Alemana hizo llegar un mensaje a la Unión de Jóvenes Comunistas de Cuba, suscrito por su Consejo Central suscrito por su Consejo Central en que se declara la absoluta so "La juventud alemana — expre-sa— está de luto con ustedes por los hijos de su Patria Socialista, que fueron víctimas de la catás-trofe".

Asimismo el Comité Estatal de Radio de la RDA envió un ensaje al Instituto Cubano de mensaje al Instituto Cubano de Radiodifusión, en que garantiza al pueblo cubano su absoluta so-